

Fecha: 01-07-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Dictan charla de salud para productoras de la Mesa Provincial de la Mujer Rural

Pág.: 4
 Cm2: 452,0
 VPE: \$ 584.422

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

SOBRE PREVENCIÓN DE CÁNCER DE MAMA Y CERVICOUTERINO

Dictan charla de salud para productoras de la Mesa Provincial de la Mujer Rural

• La iniciativa, que es parte de las políticas comunales en el área de la salud primaria, contó con la participación de Indap y del SAG.

CURICÓ. Enmarcado en las políticas de prevención en materia de salud impulsadas por el alcalde George Bordachar, un importante número de productoras

agrícolas pertenecientes a la Mesa Provincial de la Mujer Rural, participaron de la charla sobre la prevención del cáncer de mama y cervicouterino.

La charla, que estuvo a cargo de la matrona y directora del Cesfam Colón de Curicó, Pía Oliva, tuvo lugar en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial y fue convocada por Indap, contando además con la participación del Servicio Agrícola y Ganadero SAG.

Sobre el particular, Pía Oliva dijo que llevar este tipo de charlas a las mujeres de la provincia de Curicó, reviste una especial significancia, dado que permite desarrollar un trabajo preventivo eficiente y a la vez seguir reforzando la red de políticas preventivas desde la comuna.

“La verdad que hacer este tipo de charlas junto con la red, es súper importante porque nos podemos acercar a mujeres y así poder



La charla se realizó en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Curicó.

llevar el mensaje, en orden a que la prevención está en sus manos y que si las mujeres se acercan a su Cesfam y se practican sus controles, mejora enormemente su pronóstico de vida frente a un cáncer. Por lo tanto, podemos llegar con este mensaje a toda la provincia de Curicó, lo que es súper importante para nosotros y es por ello, que agradecemos a Indap por haberse comunicado con nosotros y nos solicitara esta charla, porque el trabajo en red es muy importante para nuestras usuarias y para las mujeres, tanto de Curicó como de todo Chile”, resaltó Pía Oliva.

MENSAJE DE PREVENCIÓN

En la oportunidad, la recientemente electa presidenta de la Mesa Provincial de la Mujer Rural, Eliana Mondaca, valoró la instancia, que según manifestó, les permitirá llevar el mensaje relacionado con la preven-

ción del cáncer de mama y cervicouterino, a las diferentes organizaciones en la provincia de Curicó.

“Para nosotros es muy importante, ya que se recoge información para que las encargadas, las presidentas de cada una de estas instituciones, puedan llevar hacia sus grupos, a las reuniones que ellas tienen mensual o semanalmente y puedan ir haciendo nexos también respecto a la información que se entrega acá. Hoy día desde el Cesfam Colón nos entregaron información acerca de los cuidados y la prevención respecto del cáncer cervicouterino y también mamario, lo que para nosotras es muy importante y lo agradecemos”, señaló Eliana Mondaca.

PARTICIPACIÓN

En tanto, Roberto Barra, jefe de área de Indap Curicó, destacó la importancia de la

gestión de participación ciudadana, que ha incorporado a través de los servicios públicos los requerimientos de la mujer rural, en este caso, en una materia altamente relevante como lo es la salud.

“Dentro de las mesas de diálogo existentes, se han ido levantando requerimientos y esos requerimientos han sido como los que logramos ver hoy y que se ponen a disposición de las mujeres que son pequeñas productoras, para que estén al tanto de este tipo de información que por lo que pudimos ver es bastante relevante, especialmente por tratarse de prevención de cáncer mamario y cervicouterino”, destacó Roberto Barra.

Cabe señalar que el encuentro con mujeres pertenecientes a la Mesa Provincial de la Mujer Rural, también consideró materias propias como el rol de los programas que se desarrollan en conjunto con el SAG.



Pía Oliva, matrona y directora del Cesfam Colón, fue la encargada de entregar la información a las participantes.